Feedback Heilkräuter-Ausbildung bei Dr. Zizenbacher

Seit ich die Ausbildung mache, bemerke ich, dass meine Wahrnehmung für meine Umwelt (im Speziellen meine Pflanzen-Umwelt) feiner und offener wird. Was vorher für mich ein undifferenziertes Grün war, wird mehr und mehr zu einer Vielzahl an Freunden, die mich in den unterschiedlichsten Lebenslagen unterstützen.

Ich finde es auch genial, durch das Sammeln von Wildpflanzen unabhängiger in der Nahrungsmittelversorgung zu werden. Danke für diese tolle Erfahrung! M.V.F. Trainerin der Grinberg Methode